



TELARAÑA

CIUDAD UTÓPICA

A partir de graves problemas como la sobrepoblación o la dificultad de comunicarse por la división que crea el transporte entre una zona y otra, aparece esta ciudad utópica que trata de maximizar la calidad de vida de sus residentes.

Se aprovecha la zona de paso del tren para introducir un riachuelo y a la misma vez las carreteras son transformadas en espacios verdes de reunión, pues el transporte ahora sobrevolaría la ciudad. Esta modificación reduciría problemas como la contaminación y permitiría el desarrollo de numerosas especies.

Contamos con sostenibles edificios residenciales que acojan a numerosas personas así como edificios públicos multifuncionales y todo conectado entre sí por pasarelas que favorecen la vida en sociedad así como relacionarse con todo el entorno, sin divisiones.